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Assunto: LinhaSaúde24

Destinatário: Ministérioda Saúde

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

A Linha Saúde 24, da responsabilidadedo Ministérioda Saúde,.visa responderàs
necessidadesmanifestadaspelos cidadãosem matériade saúde, contribuindopara ampliare
melhorara acessibilidadeaosserviçose racionalizara utilizaçãodos recursosexistentesatravés
do encaminhamentodos Utentesparaas instituiçõesintegradasno ServiçoNacionalde Saúde
maisadequadas". f"

Disponibilizando serviços de triagem, aconselhamento e acompanhamento,
aconselhamentoterapêutico,assistênciaemsaúdepública,einformaçãode saúde.A LinhaSaúde
24 atravésde contactotelefónicoou atravésdo site,é muitasvezeso primeirocontactodo doente
comprofissionaisde saúde.

o contactocoma LinhaSaúde24 tem sido insistentementeindicadapelosserviçosde
saúdee peloscomunicadosda SenhoraMinistrada Saúdecomoa primeiramedidaque alguém
que suspeiteestar contagiadocom a GripeA (H1N1)deve tomar.Aceitando-seo facto de a
utilizaçãoregularda LinhaSaúde24 ser taxada,interessaquestionarse - peranteumasituação
excepcionalque a OrganizaçãoMundialde Saúdejá incluiuno nível6 de alertade pandemia-
nãoseria útil alterar,a títuloexcepcionale transitório,o pagamentode utilizaçãoda LinhaSaúde
24, tornando-anumserviçode chamadagratuito.

Assim, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis,
solicita-se ao Governo que, por intermédio do Ministério da Saúde, sejam
respondidas as seguintes perguntas:

1. Ponderao Ministérioda Saúderealizaras alteraçõesnecessárias,de modoque, a título
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excepcionale enquantoa gripeA se mantivernosdoisníveismaiselevadosde alertade

contágio,a utilizaçãoda LinhaSaúde24sejaumserviçogratuito?
2. Considerao Ministérioda Saúdeque a situaçãoexcepcionalde Pandemiade nível 6

exigequeos serviçosde saúdeestejamao serviçodaspopulações,de modomaisrápido
e eficaz,semcondiçõesquepossamafastarumcontactonumafase inicialda doençaem. .

. qu~9Ssintomaspareçamaindapoucoevidentes?.
.'
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